

Los dos Lujanes. Alejandro C. Moreno

lunes, 02 de abril de 2007

Modificado el domingo, 04 de noviembre de 2007

Comparación entre los dos Lujanes

Alejandro C. Moreno y Marrero Tras haberles aburrido con la problemática histórica más de lo que, seguramente, hubiese deseado, regreso de forma gráfica a mi argumento inicial, es decir, a aquel argumento en el que apuntaba que el busto de la Plaza Chica -obviamente, a mi juicio- nada tiene que ver con el Luján que conocemos por los libros.

Todos los datos de que se dispone hasta este momento han sido expuestos en diferentes artículos. Ahora les toca a ustedes sacar sus propias conclusiones y -si se me permite la expresión- dictar una sentencia final. Encuentran algún parecido entre el Luján que aparece a la izquierda y el de la fotografía de la derecha?

Sea como fuere, salvo circunstancias excepcionales que requieran nuevamente de mi presencia, cierro de forma definitiva el debate por mi parte.

Por Alejandro C. Moreno y Marrero

3 de abril de 2007.

alejandromorenomarrero@yahoo.es